

Jugendkirche Laudate - weiter mit neuem Namen

28.11.2013 15:32:46



"Jugendkirche Laudate heißt jetzt cross#roads und auch sonst ändert sich fast alles!" so die vier Hauptberuflern und drei Ehrenamtlern der Juki. Seit Monaten arbeiteten sie an einem neuen Konzept und suchten Ideen.

So muss bei all diesen Veränderungen auch ein neuer Name gefunden werden. "Der Name **„cross#roads“** steht für die Kreuzungen in unserem Leben, an denen wir Halt machen und möglicherweise eine neue Richtung einschlagen." so wurde der Neue Name von der Jugendkirche beschrieben.

Am 20.11.2013 fand zum Namensauftakt die erste Aktion im Rahmen der Reihe #tag (Touch and Go) auf der Rüttenscheider Straße statt. Dort verteilte die Jugendkirche eine gebackenes # und die neuen Flyer an die Passanten.



Das Projekt Jugendkirche Essen „Laudate“ in der Pfarrei St. Joseph Frintrop wird zu Ende des Jahres beendet. Ab dem 13. Januar 2014 wird die Jugendkirche „cross#roads“ ihren neuen Standort in St. Ignatius beziehen.

Eine neue Web-Seite gibt es auch schon: [Link hier](#)

Wir wünschen viel Erfolg und Gottes Segen für die Zukunft!

